

Komitee Vertus Bammental

Die ordnungsgemäße **Jahreshauptversammlung** des Komitee Vertus fand am Montag, den 15. März 2021 statt – in diesem Jahr allerdings nicht wie gewohnt im großen Sitzungssaal des Rathauses, sondern als Video-Konferenz, die dankenswerterweise von Klemens Wild organisiert worden war.

Die 1. Vorsitzende des Komitees, Frau Catherine Munzig, begrüßte alle Anwesenden, unter ihnen auch Bürgermeister Holger Karl, und dankte allen für die gute Zusammenarbeit und das geleistete Engagement in diesem besonderen vergangenen Jahr, das so anders verlaufen ist, als wir uns das alle gewünscht und vorgestellt hätten.

Zunächst wurde in einer Schweigeminute an die in diesem Jahr Verstorbenen aus dem Komitee gedacht: Frau Pamela Feus ist nach langer, schwerer Krankheit am 21.

September gestorben. Kurz vorher war auch schon ihr französischer Partner Jean-Claude Launois gestorben, der lange Jahre Vorsitzender des französischen Komitees war. Auch der französische Partner der Familie Wild, Michel Doquet, ist im Oktober gestorben.

Das für Mai geplante Partnerschaftstreffen musste coronabedingt abgesagt werden. Das ist besonders schade weil zeitgleich ein großes Feuerwehrtreffen stattfinden sollte, zu dem auch eine Abordnung der Bammentaler Feuerwehr ihr Kommen zugesagt hatte. Auch aus unserer Partnergemeinde Demitz-Thumitz wollten die Bürgermeisterin Frau Pallas und eine Abordnung der Feuerwehr teilnehmen.

Die Schüleraustausche in Vertus und Bammental konnten bedauerlicherweise ebenfalls nicht durchgeführt werden. Zumindest wurden den französischen Lehrerinnen zu Weihnachten kleine Päckchen von den Kolleginnen vom Gymnasium Bammental und dem Komitee Vertus geschickt.

Eine sehr erfreuliche Anfrage kam aus dem Gymnasium: Frau Schächtelin, die Fachlehrerin für Französisch, teilte dem Komitee mit, dass ihr derzeitiger Jahrgang in Französisch besonders gut im Abitur abgeschnitten hat. Gerne hat das Komitee diese Abiturienten*innen mit einer Urkunde und einem Reiseführer mit Widmung geehrt. Bei der Entlassfeier konnte das zwar nicht persönlich überreicht, aber doch übergeben werden.

Natürlich konnte auch Familie Scharff nicht, wie sonst in guter Tradition, zu einem Imbiss und gemütlichen Beisammensein im Dezember einladen.

Zum Abschied von Hauptamtsleiterin Frau Leicht, die dem Komitee immer sehr verbunden war, hat Frau Munzig einen Champagner-Gruß vom Komitee mit unserem Dank überbracht.

Für Herrn Salms Engagement seit 30 Jahren im Komitee wurde er im Rahmen des Neujahrsempfangs für die treue und stets perfekte Ausübung dieses Ehrenamts geehrt. Herr Karl überreichte ihm ein Präsent von der Gemeinde und vom Komitee bekam Herr Salm eine Flasche Champagner als Dank.

Die beiden Kassenprüfer Frau Gerda Greschner und Herr Sören Müller bestätigten die ordnungsgemäße und perfekte Kassenführung im vergangenen Jahr. Frau Gerda Greschner gibt turnusgemäß nach bisheriger zuverlässiger Arbeit ihr Amt ab. Frau Munzig dankte ihr für ihr Engagement. Als Nachfolger wurde Herr Scheerer gewählt. Herr Sören Müller führt sein Amt für ein Jahr weiter. Ihm wurde herzlichst gedankt.

Nach der Entlastung des Vorstands dankte Herr Bürgermeister Holger Karl dem Komitee und vor allem der 1. Vorsitzenden Frau Catherine Munzig für ihr Engagement, gerade auch in diesen schwierigen Zeiten.

Anschließend wurde das Komitee neu gewählt, 1. Vorsitzende ist weiterhin Frau Catherine Munzig, Herr Dr. Klemens Wild bleibt stellvertretender Vorsitzender. Herr Norbert Salm wurde als Kassierer, Frau Lydia Lundbeck als Pressewartin, Frau Renata Jaun als Schriftführerin und für die Schule wurden Frau Anna Dalglish und Frau Elisabeth Hanne erneut gewählt.

Frau Munzig ging dann auf die weiteren Planungen ein, die natürlich unter den gegebenen Umständen kaum möglich sind. Für das nächste Partnerschaftstreffen hat uns nun Herr Bürgermeister Pascal Perrot und das Komitee aus Blancs-Coteaux/Vertus für den 28.-29. Mai 2022 eingeladen und wir hoffen alle, dass das dann auch möglich sein wird! Auch Herr Schlüchtermann, der das Bammentaler Symphonie-Orchester (BSO) dirigiert, hat angekündigt, dass er mit dem Orchester sehr gerne am nächsten Treffen teilnehmen wird. Es wurden verschiedenen Optionen diskutiert, in welcher Form wir mit den französischen Freunden Kontakt aufnehmen können. Darüber werden wir zu gegebener Zeit informieren.

Frau Munzig gratulierte Herrn Dr. Albrecht Schütte für sein hervorragendes Ergebnis bei den Landtagswahlen!

Ebenso hat das Komitee Frau Marianne Schröter ganz herzlich zu ihrem 70. Geburtstag mit einer Karte gratuliert, wofür sie sich herzlich bedankte.

Für Veranstaltungen, bei denen das Komitee vertreten ist, sollen ein Banner und ein Roll-up erstellt werden. Die Arbeitsgruppe wird tagen, wenn ein persönliches Treffen wieder möglich ist.

Der sonst übliche Ausklang der Jahreshauptversammlung als geselliges Beisammensein mit Champagner war in der Video-Konferenz leider nicht durchführbar. Aber Frau Munzig dankte zum Abschluss allen für ihr Engagement. Herr Bürgermeister Karl und Herr Wild dankten Frau Munzig für ihre hervorragende Organisation und Vorbereitung auch dieser Sitzung.